



Expo-Champs réinvente la notion de **Tailgate Party** lors de sa 24e édition. De la bonne bouffe, de bonnes consommations et de la bonne compagnie, le tout couronné d'un spectacle 100% country dans le champ.

Offrez cette soirée à vos clients en réservant dès maintenant des coupons bars ou restauration.

TARIFICATION POUR COUPON DE TRIO :**20,00 \$ + taxes**

- Chaque trio inclut un choix du menu principal, un breuvage (alcoolisé ou non) ainsi que des accompagnements.

MODALITÉS :

- Veuillez compléter le bon de commande et l'envoyer à jfontaine@goxpo.ca **au plus tard le 21 août 2023.**
- Tous les coupons commandés seront facturés au contrat.
- Aucun remboursement et non monnayable.
- Les coupons pourront être récupérés à l'ACCEUIL DES EXPOSANTS les 28, 29, 30 août de 8 h à 15 h.

Il sera aussi **possible pour les visiteurs d'acheter leurs coupons directement sur place,** à l'entrée du Tailgate.

Tout détenteur d'un billet Expo-Champs pourra accéder au spectacle gratuitement.
Si vous voulez des billets supplémentaires, rendez-vous sur le portail des exposants [ICI](#) et retourner le bon de commande CODE DE RÉDUCTION.

Des opportunités de visibilité sont disponibles pour cet événement.

INFORMATIONS TAILGATE PARTY :

Janie Fontaine
450 768-9927
jfontaine@goxpo.ca

VISIBILITÉ :

Karine Vézina
450 768-9941
infosalon@goxpo.ca



VOTRE ENTREPRISE			
Nom de l'entreprise		# de terrain	
Nom de la personne ressource			
Courriel			
Tel. bureau		Tel. cellulaire	
Adresse de facturation			
Adresse civique			
Ville (Province)		Code Postal	

COMMANDE		
QUANTITÉ DÉSIRÉE	DESCRIPTION ITEMS	TARIFS
	COUPON TRIO	20,00 \$
	COUPON BREUVAGE UNITAIRE*	6,50\$
	COUPON NOURRITURE UNITAIRE	7,00\$

* Produits Pepsi et Molson sélectionnés.

Je m'engage à payer les frais relatifs à cette commande sur réception de la facture acheminée par courriel.	
Nom en lettres moulées	
Signature et date	
Date de réception du bon de commande (Section réservée au promoteur)	

Veuillez remplir ce bon de commande et l'envoyer à jfontaine@goxpo.ca

Toute commande doit être passée au plus tard le 21 août 2023.

Tous les coupons commandés seront facturés au contrat.

Aucun remboursement et non monnayable.



Expo-Champs reinvents the notion of the Tailgate Party at its 24th edition. Good food, good drinks and good company, topped off with a 100% country show in the field.

Treat your customers to this evening by reserving bar or catering coupons now.

COUPON RATE FOR A TRIO: \$ 20.00 + tax

- Each trio include choices from the main menu, a beverage (alcoholic or non-alcoholic) and side dishes.

HOW TO ORDER:

- Please find the order form and send it to jfontaine@goxpo.ca **no later than August 21, 2023.**
- All coupons ordered will be charged to the contract.
- No refunds and no cash value.
- Coupons can be picked up at the EXHIBITORS' RECEPTION on August 28, 29, 30 from 8 a.m. to 3 p.m.

Visitors will also be able to **buy their coupons directly at the tailgate entrance.**

All Expo-Champs ticket holders will have free access to the show. If you would like additional tickets, visit the exhibitor portal [HERE](#) and return the DISCOUNT CODE order form.

Visibility opportunities are also available for this event.

Contact us for more information:

TAILGATE PARTY INFORMATION :

Janie Fontaine
450 768-9927
jfontaine@goxpo.ca

VISIBILITY :

Karine Vézina
450 768-9941
infosalon@goxpo.ca



YOUR BUSINESS			
Company name			
Booth #			
Contact name			
Email			
Office phone		Cell phone	
Billing address			
Street address			
City (Province)		Postal code	

ORDER		
DESIRED QUANTITY	ITEM DESCRIPTION	RATES
	TRIO	\$ 20.00
	SINGLE-BEVERAGE COUPON*	\$ 6.50
	SINGLE FOOD COUPON	\$ 7.00

*Selected Pepsi and Molson products.

I agree to pay the fees related to this order upon receipt of the invoice sent by e-mail.	
Name	
Signature & date	
Date of receipt of order form (Section reserved for the promoter)	

Please complete this order form and send it to jfontaine@goxpo.ca

All orders must be placed by August 21, 2023.

All coupons ordered will be charged to the contract.

No refunds and no cash value.